

2021年4月22日

当社富岡工場試作部門における新型コロナウイルス感染者 の発生について

2021年4月21日、当社富岡工場（群馬県富岡市）試作部門に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該従業員は、直接お客様と接する業務や生産業務には従事していません。現在、感染者が発生した事業所において、所轄保健所と連携を取りながら以下の対応をとっております。

【経緯と感染拡大防止に向けた対応】

- ・ 当該従業員は4月20日発熱症状があったことから会社への出勤を禁じるとともに、所轄保健所の指示に従いPCR検査を行ったところ、4月21日に陽性と判定されました。
- ・ 所轄保健所では当該従業員が勤務する試作部門は試作用機械の配置から他の従業員との間隔が2m程度あること、当該従業員が常にマスクを着用しており、自家用車で通勤していること、昼食は弁当持参で他の従業員と接触していないことから、濃厚接触者はいないとの判断をされました。
- ・ 弊社では念のため試作部門で当該従業員に近接した場所で勤務していた従業員全員と当該従業員のご家族にも4月21日に自社PCR検査を実施しました。

その結果、全員の陰性が確認されております。

（※当社ならびに当社グループでは昨年4月以降、従業員全員の行動履歴、体温測定結果を管理するとともに、昨年12月以降は民間検査機関と提携し自社PCR検査の体制を整えています。）

- ・ 事業所内の消毒作業の実施（4月21日済）

なお現時点で、当社の各事業所、支社、支店、グループ会社において感染者は確認されておらず、全ての事業所が通常どおり業務を行っております。

今後も全社、全グループ会社を対象とした対策本部で、社員の安全確保、およびお客様への責務を遂行してまいります。